



Missio-Enfance 2020-2021

COMMENTAIRES DES IMAGES DES PROJETS

Voici deux exemples de projets soutenus en 2020-2021 en Guinée-Conakry. L'argent récolté sera versé à ces projets et à d'autres projets soutenus par Missio-Enfance dans le monde entier.

Premier projet soutenu par Missio-Enfance : l'orphelinat de Gouecké

Les deux Sœurs « Servantes de Marie Vierge Mère » s'occupent de 50 enfants orphelins âgés d'un an à 6 ans. Souvent les mères sont décédées durant l'accouchement et ces enfants sont abandonnés par leurs familles car ils sont vus comme coupables de la mort de leur mère. Les sœurs les accueillent, les nourrissent, les réconfortent, les soutiennent et les font jouer.

1.

Il n'est pas toujours facile d'atteindre les différents lieux des projets de Missio-Enfance ! Ces deux projets se situent dans la région de Nzerekoré dans la Guinée forestière située au sud du pays.



Routes de Guinée

2.

Dans l'orphelinat de Gouecké, 50 enfants sont accueillis ; ils souffrent de maux comme la malnutrition.



Enfants dans l'orphelinat

3.

Sœur Marguerite et une autre sœur prennent soin personnellement des enfants. Elles sont aussi aidées par une infirmière.



Transmettre la joie à l'enfant

4.

Certaines personnes âgées viennent bénévolement s'occuper des petits et les bercer. Elles sont comme des grands-mamans pour ces enfants qui ont tant besoin d'affection.



Grands-mamans berçant les enfants

Deuxième projet soutenu par Missio-Enfance : le foyer de Samoé

Les Soeurs "Servantes de Marie Vierge Mère" s'occupent et prennent en charge une centaine de filles orphelines ou issues de familles pauvres. Les plus petites se rendent également à l'école. Il n'y a malheureusement qu'un seul dortoir avec 3 toilettes pour toutes les filles. Ici, elles sont nourries, soignées et peuvent recevoir une éducation. Elles retrouvent un sens à leur vie et sont soutenues spirituellement et psychologiquement.

5.

Les filles sont très liées entre elles, même si elles sont d'âges différents. En effet, elles vivent de nombreux moments ensemble comme la prière, les repas et les nuits en dortoir. Elles jouent, elles sont comme des sœurs... avec parfois aussi des chicanes entre elles.



L'amitié entre les filles

6.

Dans les deux petites salles de classe, les sœurs enseignent le français, les mathématiques et la géographie aux plus jeunes.



École

7.

Les filles nous accueillent avec quelques comptines et chansons ; elles nous sourient et sont curieuses de notre présence. Elles n'ont pas l'habitude de voir des étrangers.



Dans une salle de classe

8.

Dès que les sœurs quittent la salle, les filles courent jouer et rient ; elles sont contentes de poser pour les photos.



Enfants en pause

9.

Au cours des deux dernières années, les religieuses ont également accueilli quelques garçons qui dorment dans le bâtiment du concierge. Cette solution n'est pas idéale, il serait bon que les garçons possèdent également un dortoir pour eux.



Enfants dans la classe

10.

Dans le dortoir, les filles doivent dormir à 4 ou 5 dans chaque lit superposé. Les sœurs désirent construire un autre dortoir pour leur permettre de vivre plus décemment et d'avoir un minimum d'intimité.



Dortoir à agrandir

Merci infiniment pour votre soutien et votre prière !

Si vous désirez soutenir les projets de Missio-Enfance :

IBAN CH61 0900 0000 1700 1220 9 / Mention : Enfance 0455-77